

保護者の皆様、こんにちは。校長の錢本です。

明日より登校日が始まります。感染拡大の予防に留意しながら、少しづつ子どもたちの学校生活をスタートさせるために登校日を設けています。以前のように友達と戯れ、楽しい学校生活を送れるようになるには、当分時間がかかると思っています。

今まで保護者の皆様には子どもたちの感染予防に最大限留意していただきました。その緊張感をもって私たち教職員も登校日を始めたいと思っています。そのため、学校でも厳しく子どもたちに指導の徹底を行いますが、下記の点について各ご家庭においてもご指導いただきますようお願いいたします。

記

1. 家庭で検温・マスクの着用をお願いします。

発熱(37.5度前後)、咳・のどの痛み・鼻水・息苦しさ・だるさ・頭痛・下痢などの症状がある、におい・味がしない等、平常と異なる体調の場合は、ご家庭で休養をし、登校を見合させてください。症状が治った場合でも、治った翌日・翌々日は家庭で休養し、登校を見合させてください。

2. 手をつなぐ、ハイタッチをする、肩を組むなど友達に触れる行為は禁止にします。
3. 遊具や鉄棒・登り棒・ボールの使用を禁止にします
4. 自分の教室以外の教室に入ったり、友達の席に座ったりすることを禁止にします。
5. 友達の教科書や文房具など自分以外の持ち物に触ることを禁止にします。
6. 学校で次のような症状が出た場合、もれなく保健室で休養させます。速やかにお迎えをお願いいたします。
 - ・37.5度以上の発熱がある。
 - ・不定愁訴(「頭が重い」「疲れている」「だるい」「なんとなく体調が悪い」など)の訴えがある。